

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



# 茅小だより 9月号

令和5年8月31日（木）

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校  
校長 吉野 利彦

## 地域や保護者の皆様方の 温かい心に改めて感謝！

41日間の長い夏休みが終わり、子どもたちが元気よく笑顔で挨拶を交わしながら登校し、学校に活気が戻ってまいりました。保護者や地域の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新聞の読者欄に、次のような内容の投稿がありました。

職場に向かっているとき、小学校の登校の見守りで、保護者と思われる方が黄色い旗を持って道の角に立ち、とても素敵な笑顔で「いってらっしゃい」と子どもたちに声をかけていました。低学年らしきお子さんが、かわいく「いってきます」と明るく答えていました。ほんの一瞬の出来事でしたが、とてもすがすがしく感じました。子どもたちは、周りの大人によって、いかようにも育ちます。温かい心で育てられた子どもが大人になって、次の世代の子どもたちに温かい心で接していく、そんな温かい心が繰り返される社会にしていきたいと思います。

本校においても、地域や保護者の方々に、日々、登校時や下校時の見守りを行いながら、子どもたちに温かく声を掛けていただいております。地域や保護者の皆様方の子どもたちを思う温かさに支えられていることに、改めて心より感謝申し上げます。

## ダンスクラブが全国大会出場権を獲得!!

8月22日（火）に行われた『第11回全日本小中学生ダンスコンクール東日本大会』の「小学生部門・学校参加の部」において、4年生から6年生で編成した本校のダンスクラブの子どもたちが、見事金賞に輝き、2年連続で全国大会への出場権を獲得しました。



\*全国大会 日時：令和5年10月14日（土）

場所：国立代々木競技場 第二体育館